
出席者47名・欠席者9名・免除会員10名
麻田・有家・和泉享・加内・松山・岸上・中野昌・曾川
大山-会員

78.1％（11/17）

和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 12月のプログラム
1 (№１)-年次総会

10 (№2)-市民講座

15 (№3)-クラブフォーラム

22 (№4)忘年会

29 (№5)休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月　

　和泉君　四宮君　中野和男君

丸亀商工会議所ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ優勝して

　後藤君

丸亀RC元気よく新年を迎えよう

　秋山憲夫君

ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯野球大会初出場で

準優勝！2年後お願いします

　高岡君

来年度宜しくお願いします

　尾崎君

G杯準優勝おめでとうございます

和泉会長、地区代表幹事宜しく

お願いいたします。心より

感謝申し上げます

年次総会を終えて

　夏見君

G杯野球大会で優秀賞を頂きました

　内海君

皆様の大声援のおかげで準優

勝することができました。次回

優勝目指して頑張ります！

　谷川君

誕生月ありがとうございました

　石合君

<ニコニコ会計累積/￥232,000>
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■会長挨拶

本日は年次総会ということで、次年度役員についてお諮りすることとなりますが、本年

度の事業期間が半分終了したということになります。周年の年度ということで、係る事

業も増えている中、こうして事業を進めてこられましたことは、会員の皆様方のご協力

あってのものですので、心より御礼申し上げます。

ここで一つ皆様に、ご説明しなければならないことがあります。ご存知の方もおいで

になりますが、昨年度の理事会で承認されておりました、ガバナー排出年度である

2024-2025年度の当クラブの2670地区の事業体制について、地区代表幹事及び副代

表幹事を含めた人事や進め方について、一度クールダウンして見直しを行いたいとの

意向を７月に夏見ガバナーノミニーより頂きました。正直に心の中を申し上げますと、

ここから私の中では「混沌」「カオス」が始まったわけで、本来会長はこんな時こそリー

ダーシップを発揮し、明かりを灯し導かなければならないのですが、なかなか抜け出せ

ない状況でした。本日皆様にご報告するに至るまで、４か月という長きにわたってしま

いましこと、またそれにより会員の皆様方に不安や動揺を生むこととなりましたことをお

詫び申し上げます。その間、色々な方からお りやご指導いただきましてありがとうご

ざいました。心より感謝いたします。

この度夏見ガバナーノミニーより新しい地区代表幹事につきまして、推薦者の申し出

をいただき、書面での決議とはなりましたが、理事会でお諮りいたしましたところ、承認

されましたのでここでご報告いたします。その推薦された新しい代表幹事は私なわけ

ですが、現在会長という立場であることもあり、クラブ運営への影響がないよう努力し

ていきたいと思っています。

「混沌」は中国の神話に登場する怪物らしいのですが（ネットで混沌のイラストがありま

すので見てみてください、少し笑えます）、物事が入り混じって区別がつかない状況とい

う意味ですが、それは言い換えると何かが創造される前の状態とも言えると思います。

今後、地区事業を行うための体制を再構築していくこととなりますが、出来るだけ丁寧に

皆様方にご説明をして進めてまいりたいと思っていますので、ご協力いただけますよう、

お願い申し上げます。

■幹事報告

①山内孝茂会員より出席免除会員申請があり、受理しました。

②本日例会終了後、理事会を開催いたします。

■理事会報告

①1月･2月のプログラムについて。

②3月25日のロータリー市民講座にあわせて善行表彰を開催する件。

③例会場の賃借料変更にかかる書面決議について、その内容が一部変更になった

件についての承認。

■次年度理事会報告

①副SAAの任命について：山本広之会員に決定しました。

■例会事業；年次総会

和泉会長：本日の例会出席者は４６名。細則第５条第２節の定足数を満たしています

ので総会が成立することをご報告致します。議案事項は2023－2024年度役員選挙に

ついてです。10月6日次年度役員指名選挙が執り行われました。そちらの報告を横田

指名委員長より発表していただきます。

横田指名委員長：2023－2024会長/福田洋子会員 幹事/尾崎浩太郎会員 副会長

(会長ノミニー)/天野博会員 副幹事(幹事ノミニー)藤井紀子会員。

和泉会長：ご承認頂きましたので福田洋子次年度会長より役員理事選挙を行っていた

だきます。
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福田洋子会員：2023－2024年度の役員理事選出を行います。慣例に従い例年通りの方法で進めさせ

ていただきます。

会長/福田洋子 副会長/天野博司会員 幹事/尾崎浩太郎会員 会計/富田隆造会員

SAA/谷本順三会員 直前会長/和泉清憲会員 職業奉仕委員長/倉田登会員

社会奉仕委員長/谷川淳二会員 国際奉仕委員長/松村昌子会員 会員組織委員長/後藤修会員

プログラム委員長/大西信亮会員 親睦委員長/東原隆啓会員

以上、発表させて頂きますが如何でしょうか。

和泉会長：ご承認頂きました方々に就任受託のご挨拶を頂きます。

福田会員：来期(半年後)会長となりますが不安なことで一杯です。今回理事役員の選出にも大変悩

みました。理事の構成は、女性メンバー3名・最年少会員・入会２年目会員・・と今までとは違ったメン

バー構成となっております。変化を求め、様々な意見を反映していければと思っておりますのでよろし

くお願いいたします。

天野会員：副会長(会長ノミニー))に選任されました天野です。まずはガバナー輩出年度での会長となり

今から非常に大変になると感じでおります。ただ藤井紀子幹事が隣にいることで私は天皇陛下、、藤井

さんが内閣総理大臣、、全ては総理にお任せして…(笑)

２人で協力して運営して参りたい。来期は福田会長と協力し、会員数を増やしてまいりたいと思っており

ます。

尾崎会員：次年度幹事の尾崎です。福田会長が「コシ」が強い、のど越しが爽やかな麵だとすれば私

は「ネギ」かな？と言いたいのですが実は出汁かなと！皆様それぞれがトッピングと思っていただけれ

ばと思います。最終的には福田さんだけに「まごころ」に溢れたクラブになっていくのかなと…セルフサ

ービスですけど（笑）

富田会員：本年度に引き続き、会計を仰せつかりました富田です。気が付けば最長齢であり非常に責

任を感じております。皆様のご協力よろしく願いいたします。

谷本会員：３年前副会長→会長→直前会長→時期SAAとなりますが、副会長就任以後、コロナ禍となっ

てしまいましたが来期はSAAとして役目を全うして参りますので皆様よろしくお願いいたします。

和泉会員：直前会長ということとで、本来は会長就任後は１年ゆっくりさせて頂く予定でしたが、頑張りま

すので皆様よろしくお願いいたします。

倉田会員(職業奉仕):諸先輩方からご教示を受け、自分なりの職業奉仕を考えて参りますのでよろしくお

願いいたします。

谷川会員：社会奉仕委員長仰せつかりました谷川です。昨月５０歳を迎え、一般的には人生前半終了。

後半戦を迎えるにあたりこの様な大役を頂きました。奉仕の精神を追求して参りますので変わらぬご指

導のほどよろしくお願い申し上げます。

松村会員：国際奉仕委員委員長に選任されました。全く経験の無い中となり色々と不安なこともござい

ますが前任の方から教わり運営して参ります。よろしくお願いいたします。

後藤会員：NOと言えずYESと…メンバーを見ますと若い方々が多いように思われます。

時期的にも会員増強に尽力して参りたいと思っております。

大西会員：プログラム委員長大西ノブアキです。諸先輩方のサポート又会長のご意向に沿ったプログラ

ム構成ができるよう頑張ってまいりますので宜しくお願いいたします。

■会員自己紹介

大西和彦（おおにしかずひこ）会員

医療法人社団杏和会 おおにし整形外科スポーツクリニック

昨年5月大西外科医院を立て替える。

息子が院長となり、おおにし整形外科スポーツクリニックを建設する。

診療時間の変更等により例会出席が困難な状態で、皆様にご迷惑を

おかけします。

自慢できること：丸亀市テニス選手権で私は40歳、息子小学5年で参加。ともに第一週は

勝ち残りベスト4となる。母親の弁、お父さんは下り坂、あなたは上り坂なり。決勝で対戦

したらお父さんに譲りなさい。ともに準決勝で敗退してしまいました。以後、息子は丸亀

市の大会していなく、県の大会に出場するようになりました。中学2年時に18歳以下を制

しました。

私は下がる一方です。先月心臓の再手術を受け再びラケットを握れるかどうか疑問です。

好きな言葉：人間万事塞翁が馬 色即是空

やりたいこと：医療にはリハビリ・栄養・心のケアも大切だと考える。今後もリハビリ士・栄養

士・臨床心理士を含めたトータルケアを考えて地域医療に貢献したい。

∵がんばるＢＯＸ；

G杯準優勝しました！仁監督

以下皆様お疲れ様でした

増田君

これから明るく元気に頑張ります

天野君

年次総会を終えて。来期よろしく

お願いします

福田君

G杯に参加して本当によかったで

す。この年で青春を感じ、達成感

にあふれました

稲田君

これから頑張ります

藤井君

プログラム委員長を拝命して

大西君

<がんばる会計累積/￥117,000> 


